

Ses fils et belle-fille, et leurs enfants,
Joshua GONZE, Russell et Lauren, à Santa Fe (New Mexico)
Lucas GONZE et Karen AGRESTI, Noah et Liam à Oakland (Californie)

Sa compagne,
Dominique BOREL, à Genève

Les familles parentes et alliées, ainsi que ses amis, aux USA, en Suisse, en Belgique, en Angleterre, en France, au Costa-Rica,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Collin GONZE

survenu dans sa 90e année, à Thônex (Genève) le 28 janvier 2019.

La famille tient à remercier très chaleureusement toutes celles et ceux qui ont apporté à Collin leurs soins, leur soutien, leur affection, durant ses dernières années, tout particulièrement le Dr Paul Sebo, le personnel de la Résidence «Les Jardins de Mona» ainsi que le personnel de l'EMS «Villa Mona», à Thônex.

Une cérémonie d'adieu aura lieu, ultérieurement, en Suisse, et en Pennsylvanie (USA).

Personne ne peut vous enlever votre liberté de pensée.

*Vous pouvez être conseillé, éclairé par d'autres,
mais ne laissez jamais quelqu'un penser pour vous.*

Spinoza